

REFORME STI

HALTE AU MEPRIS DES PERSONNELS

Nous, enseignants des lycées techniques, sommes profondément choqués par l'attitude de notre employeur à l'occasion de la préparation de la réforme du bac STI : Nos métiers sont appelés à disparaître ou à évoluer fortement et aucune réponse précise ne nous est apportée concernant notre avenir :

- Combien serons-nous à disparaître ?
- Que deviendrons-nous à la rentrée scolaire 2011 ?
- Combien d'entre nous et qui seront les victimes de cartes scolaires ? de procédures de reconversions ?
- Quelles modalités seront appliquées pour choisir ceux qui resteront ?

Il nous est insupportable de ne pas avoir de réponse à ces questions et d'être considérés comme quantité négligeable. Halte au mépris !

Nous, enseignants des lycées techniques, exigeons d'être respectés et demandons au rectorat :

- De nous fournir les réponses à ces questions dans les plus brefs délais
- De désigner pour chaque établissement un interlocuteur compétent pour nous informer et nous accompagner jusqu'à la mise en place complète de la réforme.
- De nous recevoir en délégation pour entendre nos inquiétudes
- D'obtenir que nos spécialités initiales soient reconnues même après la disparition de l'ancien bac STI pour le déroulement de nos carrières.

NOM Prénom	Etablissement	Signature

Pétition à l'initiative du collectif des professeurs des lycées techniques : <http://collectiflyctech.free.fr/forum/>
et avec le soutien du Sgen-CFDT Picardie

A renvoyer par voie hiérarchique à M. Le Recteur avec copie au Sgen-CFDT Picardie.